



- Paroisse Saint Guen -

Du 27 décembre 2025 au 04 janvier 2026

<https://paroissesaintguen.fr/> 02 97 47 24 26

Samedi 27 décembre	<b>18h30 – Octave de NOËL : Sainte Famille de Jésus, Marie, Joseph, Fête-- Année A</b> Anne-Marie BESNARD – Les défunts de la famille Azeline et Okala-Di.
Dimanche 28 décembre	<b>11h00 - Octave de NOËL : Sainte Famille de Jésus, Marie, Joseph, Fête-- Année A</b> Christian JACOB dont les obsèques ont été célébrées le 14 novembre Pierre LE TILLY - Michel JOFFREDO - Gratien LE DÉVÉDEC - Yvette et Gérard FABLET – Chantal MAJORELLE Les défunts de la famille LE MOËL et GUILLOCHON – Les défunts de la famille LE PALUD <u>Messes Anniversaires</u> : Georgette GUILLOU – Annick LE PARC – Maria BOUCHÉ
Lundi 29 décembre	
Mardi 30 décembre	<b>09h00 - Messe</b>
Mercredi 31 décembre	<b>09h00 – Messe</b> <b>10h30 - Obsèques de Anne-Marie BERTHE</b>
Jeudi 1 <sup>er</sup> janvier	<b>09h00 - Pas de Messe</b>
Vendredi 2 janvier	<b>09h00 –Pas de Messe</b>
Samedi 3 janvier	<b>18h30 – EPIPHANIE DU SEIGNEUR, année A.</b> Messe animée par l'ensemble Wallis et Futuna. Marcel LE BARH.
Dimanche 4 janvier	<b>11h00 – EPIPHANIE DU SEIGNEUR, année A.</b> Messe animée par l'ensemble Wallis et Futuna. Annick BULEON – Chantal MARQUER – Yvette et Gérard FABLET.

#### Obsèques célébrées la semaine dernière :

\* 1<sup>er</sup> janvier 2026 : Marche pour la Paix vers Sainte-Anne d'Auray ; rendez-vous à 7h00 à la chapelle de Béléan.

\* Le repas paroissial aura lieu le 25 janvier 2026. Les inscriptions sont possibles dès maintenant, à l'accueil. Prix : 15 €



## LA SAINTE FAMILLE, ANNÉE A

### Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 2, 13-15.19-23)

- Paroisse Saint Guen -

Après le départ des mages, voici que l'ange du Seigneur apparaît en songe à Joseph et lui dit : « Lève-toi ; prends l'enfant et sa mère, et fuis en Égypte. Reste là-bas jusqu'à ce que je t'avertisse, car Hérode va rechercher l'enfant pour le faire périr. » Joseph se leva ; dans la nuit, il prit l'enfant et sa mère, et se retira en Égypte, où il resta jusqu'à la mort d'Hérode, pour que soit accomplie la parole du Seigneur prononcée par le prophète : D'Égypte, j'ai appelé mon fils.

Après la mort d'Hérode, voici que l'ange du Seigneur apparaît en songe à Joseph en Égypte et lui dit : « Lève-toi ; prends l'enfant et sa mère, et pars pour le pays d'Israël, car ils sont morts, ceux qui en voulaient à la vie de l'enfant. » Joseph se leva, prit l'enfant et sa mère, et il entra dans le pays d'Israël. Mais, apprenant qu'Arkélaüs régnait sur la Judée à la place de son père Hérode, il eut peur de s'y rendre.

Averti en songe, il se retira dans la région de Galilée et vint habiter dans une ville appelée Nazareth, pour que soit accomplie la parole dite par les prophètes : Il sera appelé Nazaréen.

#### **Les paroles des Papes**

Aujourd'hui, l'Évangile nous présente la Sainte Famille sur le dououreux chemin de l'exil, cherchant refuge en Égypte. Joseph, Marie et Jésus vivent la détresse des réfugiés, marquée par la peur, l'incertitude et les épreuves (cf. Mt 2, 13-15, 19-23). Jésus désirait appartenir à une famille ayant connu ces difficultés, afin que nul ne se sente exclu de la présence aimante de Dieu. La fuite en Égypte, face aux menaces d'Hérode, nous montre que Dieu est présent partout où l'humanité est en danger, partout où elle souffre, partout où elle fuit, partout où elle subit le rejet et l'abandon ; mais Dieu est aussi présent partout où l'humanité rêve, espère revenir libre dans sa patrie, construit et fait des choix pour sa vie et sa dignité, ainsi que celles de sa famille. Aujourd'hui, notre regard sur la Sainte Famille est également attiré par la simplicité de sa vie à Nazareth. C'est un exemple précieux pour nos familles, les aidant à devenir toujours plus des communautés d'amour et de réconciliation, où règnent la tendresse, l'entraide et le pardon mutuels. Souvenons-nous des trois mots clés pour vivre en paix et dans la joie au sein de la famille : « puis-je », « merci » et « pardon ». Quand, dans une famille, on ne s'immisce pas et on demande « puis-je », quand, dans une famille, on n'est pas égoïste et on apprend à dire « merci », et quand, dans une famille, quelqu'un reconnaît ses torts et sait s'excuser, alors règnent la paix et la joie. (Pape François, Angélus, 29 décembre 2013)

**Joyeux Noël à tous !**